



# もがみ 仕事の魅力通信



2023 vol.12 10月

大人と高校生の  
グランドルール  
(参加者が中心で学ぶスタイル！)

- ジ 地元のことをよく知ろう！
- モ もっと自分から積極的に話そう！
- ト ともに本気で学ぼう！

「もがみ仕事の魅力通信」とは、最上総合支庁と企業等が連携して行う最上地域の人材育成・地元定着に向けた取り組みをお知らせする通信です。

高校生が  
学ぶ前に  
地元  
JIMOTO  
DAIGAKU

学校では学べない、卒業前に学んでおきたいヒト、モノ、コトを地域の大人と学ぶ講座

## シボトーーク in 新庄南高等学校

～若手従業員のリアルなおはなし～



### まちのひとずかん

10月19日、新庄南高等学校において、地元の様々な職場で働く5名の若手従業員、職員の方から、仕事との向き合い方や新庄・最上での暮らしなどをお聞きする特別授業を開催し、1年生59名に参加いただきました。先輩の高校時代の話や今の仕事に就いたきっかけ、携わった仕事の紹介など、お手製の“紙芝居”を使った楽しくわかりやすいお話しに対し、生徒の皆さんは真剣に耳を傾けていました。

生徒からは、「一番きつい仕事はなんですか?」、「覚えるのが大変だったことはなんですか?」、「高校時代どれくらい勉強しましたか?」といった質問が出されました。自分の進路や将来を深く考えるとともに、高校生の今、できることを考える機会になったようです。また、最上地域の企業への理解も深まったようです。



医療

新庄徳洲会病院 佐藤 唯 さん

### 参加した生徒の感想

- 働いている方の生の声を聞いたことによって将来、自分が働くときのヒントを学ぶことができた。
- 夢をしっかり持つことや、やりたいこととできることを考えたりすることが大事なんだと分かった。
- 自分の将来や進路について考え直すことができたし、この地域には様々な職業があることを知れた。
- その仕事で実際どんなことをしているのか、休みがどれくらいあるかを知ることができた。
- どの仕事にもコミュニケーション能力が必要だということ学んだ。
- 将来のためになる資格や仕事の詳しい内容について学べた。
- 将来の職業選択が広がったり、人として大切なことがわかりました。
- 地域で働くことの良さや仕事のやりがい。
- 今考えている職業の他にも面白そうな職業がたくさんあり、視野が広がった。
- 何事も挑戦することが大事だと思った。
- 今後の高校生活に活かせることを学べたと思う。
- 自分の夢に挑戦したいという思いや進学、就職先の決め手などを学ぶことができた。



### ～働くセンパイによる特別授業～

ご協力いただいたセンパイ方、ありがとうございました!

サービス

ダーリングコーポレーション  
有路 卓 さん

製造

ジイェムシーヒルストーン  
加藤 知未 さん

公務

最上広域市町村圏事務組合消防本部  
高橋 魁都 さん

金融

山形銀行新庄支店  
鈴木 夏姫 さん

【問い合わせ先】 発行日：令和5年10月  
山形県最上総合支庁 地域産業経済課 産業振興担当  
☎ 0233-29-1309 📠 0233-23-2628  
✉ ymogamisangyo@pref.yamagata.jp

サイトにアクセスすると最上地域の企業やイベント情報等が確認できます。  
是非、確認してみてください!



くらしとしごと